

# *Secretaria de Cultura de México recibió a su par de Cuba*

---



C. México, 12 oct (RHC) La secretaria de Cultura de México, Alejandra Frausto, recibió este martes en el Museo del Palacio de Bellas Artes, la primera pinacoteca de su tipo en la nación azteca, al ministro de esa esfera en Cuba, Alpidio Alonso.

Durante un recorrido por los murales presentes en el icónico espacio, entre ellos, la obra *La ciencia*, del artista y pintor cubista Diego Rivera, Alonso agradeció al pueblo y gobierno mexicanos la propuesta de la isla como País Invitado de Honor a la 49 edición del Festival Internacional Cervantino.

La representación cubana protagonizará una agenda de presentaciones en Guanajuato, sede de la cita del 13 al 31 de octubre, y en el Complejo Cultural Los Pinos, con anterioridad la residencia oficial del presidente mexicano en el periodo de 1934 a 2018 y actualmente abierto al público en el Bosque de Chapultepec.

En la mañana de este martes el cineasta Alejandro Gil, uno de los participantes de la nación caribeña en el Cervantino, presentó por primera vez ante el público mexicano la película-documental *Soberanía*,

consagrada a la labor de los científicos cubanos.

Desde la embajada cubana en el país azteca, el realizador aludió a esa obra audiovisual, reflejo del proceso de obtención de los candidatos vacunales y su certificación como vacunas contra la pandemia Covid-19, a partir del testimonio de profesionales pertenecientes a reconocidos centros de investigación.

El concierto de apertura del Festival Cervantino, este 13 de octubre, ocurrirá en el Teatro Juárez, histórico escenario de finales del siglo XIX, con la agrupación cubana Los Van Van y la Orquesta Sinfónica del Desierto, perteneciente al estado de Coahuila y distinguida por la incorporación de géneros populares.

En el apartado de artes virtuales resalta la apertura de la exhibición Resistencia, del artista José Omar Torres, en el Museo Casa del Conde Rul, atribuido al arquitecto Francisco Eduardo Tresguerras, considerado como uno de los ejemplos más puros del estilo neoclásico y construido a comienzos del siglo XIX.

La delegación de Cuba a esta edición 49 del Festival Cervantino incorpora también a La Camerata Romeu, El Septeto Santiaguero, el trovador Eduardo Sosa, La Camerata Romeu, José María Vitier y su grupo, el cineasta Alejandro Gil, el dúo de rap La Reina y la Real y otros representantes del universo artístico del país antillano. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273560-secretaria-de-cultura-de-mexico-recibio-a-su-par-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**